



# Diputadas y diputados guardaron minuto de silencio por víctimas de masacres ocurridas en el mundo

## Boletín No. 6178

En la sesión semipresencial de este miércoles, el Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de las víctimas de las masacres ocurridas en el mundo.

El diputado Javier González Zepeda (PAN) solicitó a la Mesa Directiva guardar un minuto de silencio por las masacres que están pasando a nivel mundial; “estamos hablando de Siria, Israel, Rusia y Ucrania”.

Dijo que es momento de tomar conciencia y de que, a nivel mundial, “veamos las consecuencias. No nada más se están llevando a las fuerzas armadas de distintos países, sino a la población en general. Quisiera un minuto para todos esos que han muerto inocentemente y para los militares que están perdiendo la vida”.

La solicitud fue otorgada por la diputada Joanna Alejandra Felipe Torres (PAN), en funciones de la Presidencia de la Mesa Directiva, quien pidió a la Asamblea y a todos los presentes ponerse de pie para guardar el minuto de silencio.

